

DECEMBRE 1953.-

oooooooooooo

AU DESSEUS DE LA SUEDE.-

L'ETAT MAJOR suédois enquête sur les faits ~~des~~ rapportés par le commandant d'un avion civil scandinave, qui volant du SUD de la SUEDE vers la capitale, aurait aperçu, venant à la rencontre de son avion " un mystérieux objet métallique dont la silhouette était élancée et symétrique " et " la forme sphérique et semblable à un robot."

Les journaux du soir suédois émettent à ce propos de nombreuses hypothèses. Le quotidien AFTONBLADET au service duquel volait l'avion piloté par le capitaine CHRISTIERNSSON se déclare convaincu qu'il s'agit de " projectile soviétique envoyés de la côte balte et qui à la vitesse du son, suivent un parcours elliptique au-dessus de la Suède méridionale et du Danemark et reviennent atterrir dans la zone EST de l'Allemagne."

Le journal des syndicats ouvriers AFTONDIDNINGEN émet quelque doute sur le rapport du capitaine CHRISTIERNSSON et affirme que celui-ci est quelque peu réputé hâbleur parmi ses camarades. Ce dernier ajoute le journal, lui attribuent " une riche imagination et le don de la blague."

Enfin, selon un autre journal, l'EXPRESSEN, il s'agit "d'un instrument de reconnaissance radio-guidé pourvu d'un appareil de télévision."